

¿Qué aporta PROSPECT+?

[PROSPECT+](#) es un programa europeo de aprendizaje y capacitación para que las ciudades y regiones puedan llevar a cabo sus planes de energía y clima a través de instrumentos de financiación innovadores.

La metodología del programa se basa en el aprendizaje e intercambio de conocimiento entre los participantes con la guía de mentores especializados.

Este programa H2020 ya cuenta con 300 participantes en toda Europa y además ha generado una comunidad práctica para compartir conocimiento, experiencia e innovación en ámbitos como la movilidad, los edificios públicos y privados y el alumbrado público.

¿Qué papel tiene Valladolid?

Valladolid es ciudad mentora y socia de este proyecto; comparte su experiencia en Transporte y Movilidad Sostenible. Desde el Ayuntamiento de Valladolid, a través de la Agencia de Innovación, ya hemos asesorado a más de 30 entidades locales y regionales de nueve países.

Y ahora por primera vez lanzamos una convocatoria para grupos en español

Convocatoria en español para entidades locales y regionales

En este nuevo y último ciclo de capacitación, impartido en español, compartiremos contigo tus planes de movilidad sostenible, nuestros proyectos, y aportaremos nuestra experiencia en cómo financiarlos con nuevos mecanismos.

¿Qué incentivos pueden aplicarse para avanzar en la movilidad sostenible?

El 22 de enero 2024 habrá un seminario web informativo.

El **plazo de solicitud estará abierto desde el 22 de enero hasta el 1 de marzo de 2024.**

Ciclo de capacitación

El último ciclo de formación empieza en mayo y consta de 5 jornadas de trabajo a lo largo de 6 meses.

Los grupos, de 5 a 6 participantes, completan su capacitación en 4 etapas, una de ellas presencial con una visita de estudio a Valladolid, y una quinta opcional con una "masterclass" en Bruselas.





Condiciones de participación

La participación en los grupos de capacitación de PROSPECT+ es gratuita. El proyecto cubre los gastos de viaje y alojamiento de la visita de estudio en Valladolid (Etapa 3), hasta un límite de 270 euros, para un participante por organización (el reembolso se realiza una vez que se completa el ciclo)

Los participantes se comprometen a:

- participar en todas las fases (Etapas 1 a 4),
- proporcionar una carta de apoyo firmada por el alcalde o teniente alcalde, o por el director en el caso de una agencia de energía*.
- cumplimentar un documento de seguimiento de las actividades realizadas durante el ciclo de capacitación (Plan de Acción), así como utilizar algunas herramientas en línea desarrolladas por PROSPECT+: un análisis DAFO y una herramienta de preparación financiera.

Si desea participar en el grupo de capacitación en español de «Incentivos para la movilidad sostenible» mentorizado por el Ayuntamiento de Valladolid y colaborando con otros municipios españoles, complete el **siguiente formulario de solicitud antes del 1 de marzo de 2024**:

<https://ec.europa.eu/eusurvey/runner/LC4-Local-groups-Spain>

* Un modelo de carta de apoyo se adjunta al formulario.

Más información

Si necesita más información [visite nuestro sitio web](#) y descargue el folleto del proyecto en [español](#).

- Web de PROSPECT+ www.h2020prospect.eu y web de IdeVa www.ideva.es/innovacion/proyectos/prospect.
- Guía detallada de solicitud (en inglés, [aquí](#))

No dudéis en poneros en contacto con nosotros y [seguir nuestra página en LinkedIn](#) para conocer las últimas novedades.

Alicia Villazán Cabero

Proyectos Europeos - www.ideva.es

AGENCIA DE INNOVACIÓN Y DESARROLLO ECONÓMICO

AYUNTAMIENTO DE VALLADOLID +34 983 24 74 01

avillazan@ava.es



The PROSPECT+ project has received funding from the European Union's Horizon 2020 research and innovation programme under grant agreement No 101023271.

